
 

 

 

 

 

 

 

 

「１学期、もう折り返し点です」 

  

1 ヶ月が無事に終了しました。コロナ対策によ

り、学習や活動の中での制約や注意点がたくさん

ありますが、子どもが一生懸命学習する姿、楽し

い笑い声、校庭を駆け回る場面、当たり前の時間

が学校に戻ってきました。それでも、世界的には

特に北米そして中南米での感染者数の増加が加速

しており、また、東京においても心配な状況が続

いています。 

そのような中、本梅の自然は、「コロナなんて関

係ない！」と草花が生き生きと育ち、田の稲もど

んどん大きくなって緑の輝きが見事です。また、

ヨーロッパの養蜂場では質・量とも近年にない大

豊作だそうです。人が出歩かない、車が走らない、

工場が停止する、そのため、空気が良化し、花が

咲き乱れ、蜂が大量に良質の蜜を集めると聞きま

した。ふと「風の谷のナウシカ」!? なんとなく複

雑な気持ちになりました。 

さて、本梅の子ども達ですが、たった１ヶ月の

間でも、地域の皆様にお世話になり、様々な栽培

学習をなんとかスタートすることができました。 

１、２年生はサツマイモ、５年生はカボチャの

苗を井手区の森多恵子さんに教えていただきなが 

ら森農園に植えました。 

４年生は、ゴーヤとひ 

ょうたん、３年生の恒 

例の田植えは残念なが 

ら時期が間に合わず、 

今年は教室の前で稲を

育てています。２年生の一人一鉢野菜栽培は、さ

っそくキュウリの収穫もできました。また、ジャ 

 

 

 

 

 

 

ガイモの収穫時期を迎え、６年生は理科の実験に、

１，２年生は森農園でイモ掘り体験をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

中野区の大西武司さんからいただいた「皇帝ダ 

リア」の苗を６年生の本部役員が植えてから１ヶ 

月が経ちました。葉が生い茂り、成長著しいです。

きれいな花が咲くのをとても楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

まだまだ活動には制限がありますが、今年も地

域の皆様のお力を借りながら、貴重な体験活動を

可能な限り取り入れたいと思います。 

学習の方は「量」より「質」を大切に、緩急を

付け、児童の充実感が溢れる授業をめざしてどん

どん進めています。宿題などお家で見ていただい

ていることもあり、現時点では順調に進んでいま

す。ご協力ありがとうございます。 

さて、早くも１学期の折り返しを迎えました。

引き続き、児童の様子で気になる点は、ご遠慮な

く連絡くださいますようお願いいたします。 
 

          校長   藤田 哲也 

 

森さんに苗の植え方を教わる 

６／３に６年生の本部役員が苗を植え、１ヶ月でこんなに成長しました。 

ジャガイモの赤ちゃん見つけたよ 



 

                          

熱中症対策について 
登下校の熱中症対策についてＰＴＡ役員会でもお話
がありました。暑さ指数の「警戒」をめやすにマス
クを取って下校するようにします。 
登校時は、ご家庭にお任せいたします。「マスクをし
ないときはできるだけ声を出さない」と言っていま
すのでご協力ください。 
 

７月の行事予定 

 

 １日（水） 登校指導 集会  

 ６日（月） がんばり 

 ７日（火） 委員会 

１３日（月） がんばり       

１４日（火） クラブ 

２０日（月） がんばり 

２１日（火） 集金日 

２３日（木） 海の日 

２４日（金） スポーツの日 

３０日（木） 給食最終日 短縮４校時授業 

        地域児童会 下校指導 

        下校１３：００ 

３１日（金） １学期終業式 

        下校１１：３０  

８月の行事予定 
 

３日（月） 登校日（学習補充日）  
        個別懇談会 

４日（火） 登校日（学習補充日） 

        個別懇談会  

５日（水） 登校日（学習補充日）  

７日（金）～１６日（日） 学校閉鎖日 

１８日（火） ２学期始業式 登校指導 

２０日（木） 給食開始 

 

６月分の給食費 

１～６年 ４,２５０円（１７食） 

 ７月１０日（金）が口座引き落とし日で

す。入金をお願いいたします。 

 教育相談のお知らせ 

お子たちに関するご相談を受け付けています。 

お気軽にご連絡ください。 

 （担当） 本梅小学校 教頭 

 今年度は・・・ 
 地域懇談会が中止となります。 
例年では地域懇談会において、夏休みの過ご

し方や地域でのきまり等の確認が保護者にされ

児童にも伝えていたのですが今年度はできませ

ん。そこで、各地域委員さんや本部のみなさんに

ご協力を願い、地域の中でのきまりや危険箇所

等を学校（事務局）の方でまとめます。 

子ども達が、自分の地域だけでなく他の地域

のことも知り、放課後や夏休み等に安全に過ご

すことを願っています。 

１学期終わりの地域児童会で、子ども達に伝

え、まとめたものを持ち帰りますのでお子さまと

確認していただきますようによろしくお願いいた

します。 

楽しく いきいきと 
       なかよし班フェスティバルでは、１年生の

自己紹介がありました。その後、高学年のリ

ーダーが中心となりミッションをもとにグル

ープ活動を行いました。 

 
 ＡＬＴのケイトリン先生と楽しく学習しま

した。今回は、１年生から４年生の学級での

学習でした。とても楽しそうな声が聞こえて

きました。 

 

３年生で

の 学 習

から 

～お知らせ～ 

 今年度は、体力テストを実施していませ

んので、体力テストの記録は持ちかえりま

せん。ご了承ください。 


